



Ovalies rugby à La Rochelle le mercredi 8 octobre 2014

publié le 08/10/2014

Descriptif :

Rencontre UNSS en rugby

Mercredi 8 octobre se sont déroulées les Ovalies rugby à La Rochelle. Cette journée a pour but de promouvoir l'activité rugby. 3 équipes du lycée Paul Guérin étaient engagées: 2 en cadets garçons et 1 en féminine. Toutes et tous se sont pleinement engagés avec un état d'esprit irréprochable. Quelques courbatures sont à prévoir dans les prochains jours...

Prochaine journée de rugby prévue en novembre sur le terrain de rugby du lycée.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.